



50 ans de présence montfortaine au Nicaragua

CHONTALES Nicaragua - La Compagnie de Marie, communauté missionnaire montfortaine du Nicaragua de la Vice-province américaine, a commémoré le 5 octobre 2024, avec une profonde gratitude envers DIEU SEUL, les 50 ans de sa présence dans ce beau pays.

L'événement a eu lieu dans la paroisse de Santiago Apóstol, Santo Tomás, Chontales avec l'Eucharistie solennelle présidée par Mgr Marcial Humberto GUZMÁN SABALLOS, évêque du diocèse accompagné du clergé, des communautés religieuses du même diocèse et de tout le peuple de Dieu. Ensuite, une reconnaissance a été remise à certaines personnes qui ont fait partie de la famille montfortaine par leur service et leur proximité au cours de ces années. La fête s'est déroulée en partageant un déjeuner avec tous les invités.

La communauté montfortaine contemple avec étonnement le travail du Fondateur qui a été réalisé au cours de ces 50 années, que véritablement l'esprit de Montfort a guidé ce petit troupeau d'hommes

libres dans un abandon total à la divine providence, sur le chemin de l'Évangile de Jésus. Le Christ, Sagesse éternelle et incarnée favorisant toujours la tendresse de notre Mère, la Sainte Vierge.

Totus Tuus!

Père Philippe Pramod SMM